
２０２３年度（令和５年度）協働のまちづくり推進事業報告書 

蔵王学区まちづくり推進委員会 委員長 藤井 俊昭 

  (問合せ先) ０８４－９２３－０９１５（蔵王交流館） 

●地域まちづくり推進事業●             
事業内容 
総務部会関係 

（1） 教育講演会            （２月７日   蔵王交流館） 

（2） 人権啓発活動事業       （１０月１８日 大阪の講師とリモートで開催）                     

（3） 納税推進啓発         （４月～３月  各町内会）                     

（4） まちづくり推進委員会運営事業 （５月～３月  広報紙発行年２回・会議 ほか）  

（5） 東部文化フェスタ        （３月３日   学区連携事業） 

地域事業部会関係 

（6） 地域安全活動            （４月～３月  学区内） 

（7） 自主防災活動            （１１月２６日 避難場所自主開設訓練） 

（8） 防火・防災活動         （４月～３月  学区内ほか）   

（9） コミュニティ育成事業      （１月１日   新年登山） 

(10) はね踊り保存事業        （４月～３月 伝統芸能の継承） 

環境美化部会関係                           （通学路ばら花壇） 

（11）花づくり（育成・配布）「花いっぱい運動」（４月～３月 学区内花壇） 

（12）ごみ分別収集協力事業        （４月～３月 各町内会） 

(13) 地域の環境づくりの推進，町内清掃 （６月・９月・３月 各町内会） 

健康福祉部会関係 

(14) スポーツ活性化事業       （４月～３月 ソフトボール・陸上・ミニテニスなど） 

(15) 体力向上促進事業        （２月１８日 歩け歩け大会） 

 (16) 子ども育成           （４月～３月 ソフト・フット交流） 

 (17) いきいきサロン料理教室      （９月３０日 お菓子・１１月２２日 こんにゃく） 

(18) 生活安全に関する事業      （６月２８日 新居浜防災センター） 

 (19) グラウンドゴルフを通じての健康推進 （４月～３月） 

 (20) 高齢者教養講座活動       （４月～３月 ＤＶＤ鑑賞ほか） 

 (21) 社会奉仕作業          （４月～３月 宮の前史跡・仁伍公園の清掃） 

(22) 青少年健全育成         （６月１０日 親子映画鑑賞会） 

(23) 小学校支援事業         （４月～３月 蔵王小学校） 

(24) あいさつ運動          （４月～３月 第１・３金曜日 学区内街頭で啓発） 

 

成 果  コロナの影響が残る中だったが、各部会が中心となり、計画通りの事業を行うことができた。 

     活動の中には、工夫や改善がなされ、役員の負担軽減も見られた。 

課 題  コロナ後の本格的な事業再開で、企画運営に経験役員が少なく負担があった。従来のやり方を 

継続的に行うには、支障をきたす可能性がある。 

課題解決に向けて 
      今後、話し合いによる持続可能な事業のあり方を検討し、地域課題を踏まえ、解決に向けた取組 

を進めていく。 



 

 

 

 

 

 

 

 

       

      

                    

                   

                       

       

   

                                                                    

   

 

 

 

  

 

 

 

 

                      

 

 

危機管理防災課の指導や関係機関・団体の

協力により、多くの訓練が実施出来ました。 

大規模に開催！ 

二次訓練内容 

☑ 土のう作りと土のう積み 

☑ 水消火器と実消火器 

☑ 段ボールベッド 

☑ 新聞紙スリッパ 

☑ 高齢者疑似体験と介助 

☑ 電気自動車とドローン 

☑ 救助工作車と化学消防車 

今年度は、『展示の部』で多くの力作・珍作？

が会場を彩りました。 

善行学区民表彰や共催事業として、敬老会

事業もあり、皆さんで祝福をしました。 

来年の『芸能の部』をお楽しみに。 

２月１８日お天気に恵まれ、

蔵王山山頂を目指しました。初

めて山頂まで登った子どもさ

んが多くおられ、楽しかったと

感想を頂きました。 

🌹枝広市長も訓練参加🌹 

４年ぶり開催！ 


